



Antwort zur Anfrage Nr. 1933/2012 der SPD-Ortsbeiratsfraktion Mainz-Altstadt betreffend

**Bänke Winterhafenbrücke (SPD)**

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet:

Das vorgesehene Mobiliar kann noch nicht beschafft werden, da die Gelder noch nicht zur Verfügung stehen. Soweit der Vertrag mit den Investoren abgeschlossen ist, kann die Bestellung erfolgen. Mit der Neubestückung von Bänken und Papierkörben ist somit nicht vor Frühjahr /Sommer 2013 zu rechnen.

Die Oberfläche der Promenade zwischen Hochwasserdammbalken und Böschung Winterhafen ist in wassergebundener Wegedecke mittlerweile fertig gestellt. Die Pflanzung der Linden sowohl die Schließung der Lücken als auch die Neupflanzungen in Richtung Ruderverein wurden ebenfalls abgeschlossen. Der „Baumstumpf“ auf dem Plätzchen an der Winterhafenbrücke stammt nicht von einem gefälltten Baum, sondern gehört zu einem ehemaligen Holzmast. Dieser wird im Zuge der weiteren Arbeiten entfernt.

Mainz, 11.12.2012

gez. Eder

Katrin Eder  
Beigeordnete